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OHL México busca participar en construcción de viaducto mientras espera 
auditorías 

 La empresa OHL México informó este martes que esperará los resultados de varias auditorías que 
están en curso para seguir con las negociaciones de condiciones de varias de sus concesiones en el país, 
informó la agencia Reuters. 
 
OHL México es auditada por la Secretaría de la Función Pública y por el Gobierno del Estado de 
México. El 29 de mayo pasado la calificadora Fitch Ratings colocó en observación negativa a 
proyectos carreteros concesionados a dos de sus compañías subsidiarias: el Circuito Exterior 
Mexiquense, operado por Concesionaria Mexiquense (Conmex) y la autopista Amozoc–Perote, operada 
por Grupo Autopistas Nacionales (Gana). 

Sin embargo, Sergio Hidalgo Monroy Portillo, director general de OHL México, declaró en conferencia 
de prensa que buscarán participar en el concurso recientemente lanzado por la SCT para la 
construcción del viaducto elevado que recorrerá La Raza-Indios Verdes-Santa Clara en la Ciudad de 
México. 

La constructora también comunicó hoy que no puede activar su programa de recompra de acciones 
hasta que concluyan las investigaciones sobre la filtración de audios que sugieren corrupción y 
sobornos con funcionarios y jueces del gobierno del Estado de México. 

Desde ayer por la tarde, OHL México no ha registrado pérdidas en sus acciones como lo había hecho 
desde el día en que se publicó la nueva grabación sobre los sobornos a magistrados. Este martes reporta 
una recuperación de 4.23 por ciento (14:00 horas). 

La mañana del lunes, descartó separar al director jurídico, Gerardo Fernández Reyes, sólo lo aisló “de 
todos los procesos judiciales correspondientes” a pesar de ser uno de los involucrados en el último 
audio, junto con Pablo Walletin, quien renunció a la dirección de Relaciones Públicas OHL México 
luego del destape del escándalo. 

OHL MÉXICO ES UN “CASO AISLADO”: BMV 



La problemática que enfrenta la empresa OHL México por presuntos actos de soborno “es un caso 
aislado” y sin impacto en el mercado bursátil del país, aseguró el director general de la Bolsa Mexicana 
de Valores (BMV), José Oriol Bosch. 

Al destacar que la institución cumplió con lo correspondiente en el tema, subrayó que “son casos 
aislados de una empresa en particular que no ha tenido impacto en el resto”. 

Resaltó que la BMV aplicó todos los procedimientos y reglamentos respecto a los movimientos en las 
cotizaciones y la revelación de información. “Por el lado de la Bolsa todo lo que se tenía que haber 
hecho se hizo”, sostuvo. 

Por ello, consideró que corresponde a las autoridades reguladoras investigar el hecho respecto a que la 
empresa de concesiones no reveló información a tiempo. 

 


